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N i e d e r s c h r i f t  
über die 12. Sitzung des Ortsbeirates Mußbach 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 04.11.2015, 19:30 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Mußbach, An der Eselshaut 31, Neustadt 
an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Buchert, Ludwig  
Buchert, Stefanie  
Buchert, Wolfgang  
Kerth, Klaus bis 20.25 Uhr; TOP 4d 
Kerth, Ruth bis 20.25 Uhr; TOP 4d 
Koppenstein, Rosa  
Lang, Stefan  
Mummert, Wolfgang ab 19.40 Uhr, TOP 1 
Riede, Bernd  
Weintz, Oliver  

Ortsvorsteher 
Herber, Dirk  

  
Scherr, Jutta  
 

Entschuldigt: 
Stadtvorstand 
Löffler, Hans Georg  

Ratsmitglieder 
Fürst, Otto  
Kerth, Werner  
Kilthau, Jürgen  

Mitglieder 
Hellmer, Thomas  
Ipach, Roland  
Klohr, Christina  
König, Jonas Luca  
Schäfer, Anke  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Tempo 30/Ortsdurchfahrt; gemeinsamer Antrag der Fraktionen 
  
2.  Breitbandausbau durch die Firma Inexio 
  
3.  Verkehrsangelegenheiten 

Am Hasenstein / Schraffierung 
Poller/Eselsburg 
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3.1.  Am Hasenstein 14/Schraffierung 
  
3.2.  Kurpfalzstraße/Eselsburg - Poller 
  
4.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände. 

 

 
TOP 1  
Tempo 30/Ortsdurchfahrt; gemeinsamer Antrag der Fraktionen 
 
 

Herr O. Weintz (SPD) stellt den gemeinsamen Antrag der Fraktionen vor. Die 
Ortsbeiratsmitglieder sind verwundert, dass in der Zwischenzeit  von der Ordnungsbehörde 
ein Antrag bezüglich der Einführung von Tempo 30 in bestimmten Straßen beim LBM 
eingereicht wurde. Die Einführung von Tempo 30 in bestimmten Bereichen wird schon 
seit längerem vom Ortsbeirat Mußbach gefordert, doch die Verwaltung hat darauf bisher 
eher lustlos reagiert so die Meinung von Herrn Lang (CDU). Ein Arbeitskreis hat in 
monatelanger Arbeit den Sachverhalt erarbeitet. 
Der Ortsbeirat ist mit einer Enthaltung (FWG) dafür, dass der gemeinsame Antrag der 
Fraktionen über die Verwaltung an den LBM geschickt wird. Der Ortsbeirat bittet auch um 
einen Erledigungsvermerk. 
 
 
TOP 2  
Breitbandausbau durch die Firma Inexio 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert, dass das Markterkundungsverfahren der Telekom 
abgeschlossen ist.  Die Telekom will in den nächsten 3 Jahren das Netz ausbauen. 
Der Ortsbeirat ist einstimmig der Meinung, dass mit der Firma Inexio wieder Kontakt 
aufgenommen werden soll, damit diese ihr Konzept bezüglich Informationsveranstaltung, 
Abschluss der Vorverträge usw. vorstellen kann. Der Ortsvorsteher wird die Firma zu einer 
Sitzung im nächsten Jahr einladen. 
 
 
TOP 3  
Verkehrsangelegenheiten 
Am Hasenstein / Schraffierung 
Poller/Eselsburg 
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TOP 3.1 

 

Am Hasenstein 14/Schraffierung 
 
 

Die Bewohner des Anwesens „Am Hasenstein 14“ können wegen parkender Autos nicht in     
ihren Hof fahren. Der Ortsbeirat beschließt mit 5 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme (FWG) und  
4 Enthaltungen (FWG 2, SPD 2), dass vor dem Anwesen eine Schraffierung aufgebracht 
wird.  
 
 
TOP 3.2  
Kurpfalzstraße/Eselsburg - Poller 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert, dass im Bereich der Eselsburg in der Kurpfalzstraße die  
Autos bei Gegenverkehr aufgrund der geringen Fahrbahnbreite über den Bürgersteig fahren 
und somit die Fußgänger gefährden.  
Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, dass zum Schutz der Fußgänger in Höhe des Eingangs  
zur Eselsburg ein Poller aufgestellt werden soll.  
Herr S. Lang (CDU) regt an, dass der Poller in die Umgebung (Denkmalschutzzone) passen 
sollte. 
 
 
TOP 4  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

a) Der Ortsvorsteher informiert, dass im Rahmen der Umgestaltung des Friedhofs das 
 Kreuz höher gesetzt wird und aus diesem Grund kurzfristig entfernt wurde. 
 
b) Der Ortsvorsteher berichtet, dass die Verwaltung das Anwesen Walcher in der 
 Kleingasse nicht gekauft hat. 
 
c) Der Ortsvorsteher teilt mit, dass es immer wieder Beschwerden über den Dreck 
 (z.B. übervolle Mülleimer usw.) auf dem Bahnhofsgelände gibt. Der Ortsbeirat ist 
 der Meinung, dass die Verwaltung die Bahn mit Nachdruck auffordern sollte, dafür 
 zu sorgen, dass es ordentlich aussieht. 
 
d) Der Ortsvorsteher berichtet, dass Anwohner in Tempo 30 Zonen fordern, dass mehr 
 Schilder aufgestellt werden sollen (evtl. Bodenmarkierungen), welche auf Tempo 30   

hinweisen. 
 
e) Der Ortsvorsteher informiert, dass es Verkehrszeichen gibt, welche gelb hinterlegt 
 sind. Er möchte daher wissen, ob ein gelb hinterlegtes Verkehrszeichen für den 
 Fußgängerüberweg Zum Ordenswald/Mühlenpfad in Frage käme, da eine  
 Blinkleuchte von der Verkehrskommission abgelehnt wurde. 
 
f) Herr L. Buchert (SPD) möchte wissen, ob es eine Möglichkeit gibt, dass im westlichen
 Teil des Friedhofs Grünmüll entsorgt werden kann; eventuell Aufstellen einer  
            Biotonne. 
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g) Herr L. Buchert  informiert, dass 2017 Mußbach 1325 Jahre feiert. Ein Arbeitskreis
 soll sich um die Gestaltung des Jubiläums kümmern. Folgende Personen werden für  
 den Arbeitskreis gemeldet: Frank Schädler, Wolfgang Mummert, Rosi Koppenstein, 
            Ludwig Buchert und Wolfgang Buchert. Die erste Sitzung soll im Februar/März 2016 
 stattfinden. 
 
h) Herr O. Weintz (SPD) schlägt  eine gemeinsame Plakatierung der Fraktionen für die  
 Landtagswahl 2016 nur an den Ortseingängen vor. Bei der Verwaltung soll  
 nachgefragt werden, ob dies technisch machbar ist. Die anderen Fraktionen im  
 Ortsbeirat wollen dies noch besprechen. 
 
i) Herr W. Buchert (FWG) ist verärgert, dass der Platz am Bahnhof immer noch nicht  
 hergerichtet ist (geschottert und Rückschnitt der Hecken). 
 
j) Frau R. Koppenstein (SPD) möchte wissen, warum in der Straße „Zum Ordenswald“ 
 ortsauswärts in Richtung Kreisel ein Umleitungsschild steht.  
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 

 

 

 

Dirk Herber Jutta Scherr 

Ortsvorsteher Protokollführer/in 

 


	Niederschrift
	Ende der Sitzung: 20:45 Uhr


